



instED® brinda soluciones de salud integrales móviles a Rhode Island

A través de una red de paramédicos altamente calificados y plataforma tecnológica de vanguardia, instED facilita la recepción de atención médica urgente en casa

PROVIDENCE, R.I. (24 de febrero de 2022) – instED® un proveedor verificado de salud integral móvil que ofrece una alternativa cómoda y práctica para visitar una sala de emergencia para necesidades de atención médica ahora está disponible en Rhode Island.

Al proporcionar una atención urgente de alta calidad y comprensiva en entornos domiciliarios, instED ayuda a los pacientes a evitar viajes innecesarios al departamento de urgencias. También reduce la presión en los hospitales locales y cubre la brecha entre la atención primaria y la atención de emergencia – inclusive para personas con las necesidades más importantes.

“La investigación muestra que casi el 67 por ciento de todas las consultas al departamento de urgencias son evitables. Dichas consultas son caras y agravan una tendencia peligrosa, especialmente debido a que los hospitales a lo largo del país continúan experimentando saturación debido a la persistente pandemia de COVID 19,” mencionó **Sebastian Foppema, Gerente General y Director General de instED**. “Al traer a instED a Rhode Island, somos pioneros de una alternativa para que las personas y proveedores tengan acceso a un modelo verificado que lleva directamente a mejores resultados de salud y costos de atención menores. En esencia, instED se trata de reunirse con los pacientes en la comodidad y seguridad de su propio hogar cuando necesitan atención médica urgente.”

instED, que comenzó a ofrecer sus servicios primero en Massachusetts en 2014, cuenta con el respaldo de una plataforma tecnológica patentada e integral llamada instED Now. Esta plataforma usa tecnología y protocolos de seguridad líderes para ofrecer una manera segura, protegida y amigable para el usuario para solicitar una consulta instED. Adicionalmente, la plataforma tecnológica permite a los paramédicos participar activamente en el proceso de atención y documentar fácilmente toda la información necesaria a lo largo del camino.

Las personas pueden solicitar por teléfono una consulta de atención médica urgente a sus casas a través del sitio web de instED (www.instead.us) o a través de las aplicaciones para teléfonos inteligentes de la compañía. Desde ahí, un equipo especialmente capacitado de enfermeros registrados determina el mejor curso de atención del paciente y si es adecuado, se realizará una consulta en casa dentro de algunas horas de haber recibido la solicitud del paciente. La red de instED de paramédicos y profesionales médicos altamente capacitados responde y trata una amplia variedad de síntomas incluyendo **enfermedades agudas** (dolor abdominal, dificultad para respirar, síntomas relacionados con COVID, ansiedad, depresión y más); **afecciones crónicas** (insuficiencia cardíaca congestiva, migrañas, asma, salud conductual y más); **y lesiones** (quemaduras, atención básica de lesiones, evaluación de caídas y más).

En 2021, los paramédicos de instED completaron más de 4,400 consultas en casa en respuesta a las necesidades de atención médica por más de 2,100 pacientes, resultando en aproximadamente \$6.1 millones en ahorros de gastos médicos.

Más de 82 por ciento de las consultas instED resultaron en poder evitar una visita al departamento de urgencias o una admisión hospitalaria. La satisfacción del paciente de instED es consistente e impresionante con una puntuación NPS muy por encima de 90.

instED, que ya está disponible en Massachussets, ahora está disponible para los residentes de Rhode Island que cuentan con seguro de salud a través de Commonwealth Care Alliance.

Para conocer más o para solicitar una consulta, visite www.instead.us o llame al 1-833-9-INSTEAD. Las aplicaciones de paciente y proveedores instED también se pueden descargar en las tiendas Google Play o Apple App.

Sobre instED:

instED, un proveedor verificado de salud integral móvil tiene la misión de ayudar a las personas a evitar consultas innecesarias al departamento de urgencias y, en su lugar, ofrecer atención médica urgente en la comodidad de la casa del paciente. Lanzado en Massachusetts en 2014, instED combina una plataforma tecnológica integral, instED Now, con una amplia red de paramédicos capacitados, para brindar su profunda experiencia en atención basada en casa a personas que necesitan atención médica urgente que no requiere una visita al departamento de urgencias. A principios de 2022, instED amplió su servicio a Rhode Island.

Conozca más en www.instED.us



30 Winter Street, Boston, MA 02108

customersupport@insted.us

1-833-9-INSTED
1-833-946-7833